
全國電子股份有限公司 

110年度第一季安全衛生委員會會議紀錄 

日期：110年 3月 9日 

時間：14:00-16:00 

地點：總公司 104會議室 

主席：吳鴻淵 

會議記錄：黃世旻 

出席人員 (簽到表詳如附件) 

資方代表：法務-吳鴻淵、儲運-魏靖雄、總務-林柏璁(張振仁代)、人資-陳毓朗 

勞方代表：高維龍、劉育鑫(請假)、林軒光 

 

一. 主席致詞  

大家好，感謝各位委員撥空參加今年度第一次的安委會，把握時間接下來會議開始，請世旻

跟大家報告。 

二. 歷次會議決議事項執行情形 

無。  

 

三. 職業安全衛生業務報告 

(一) 對雇主擬訂之職業安全衛生政策提出建議 

本次無討論事項。 

 

(二) 協調、建議職業安全衛生管理計畫。 

1、 2021年度執行進度報告。 

2、 原訂於 3月辦理之消防演練，因 3月份較多活動及門市開店，將改至 4月完成。 

3、 門市免爬高布旗桿更換進度了解。 

4、 門市巡檢狀況： 

北區：2/26 共巡檢 10間門市。 

中區：預計安排 3/16巡檢門市 

 

(三) 審議安全、衛生教育訓練實施計畫 

1、 職安證照執行情形： 

(1) 北區丙種業務主管：3/10-3/12開課，預計 4/23考試。 

(2) 東區急救人員：3/10-3/12開課，預計共 20人取得證照。 

2、 業務主管今年預計北區門市完成率會達 59%，急救人員在東區及南區會達 100%。 

3、 冷氣安裝承攬商教育訓練 2/18-2/19北區以實體課程，其他各區以數位教材完成。 

 



(四) 審議作業環境監測計畫、監測結果及採行措施 

本次無討論事項。 

 

(五) 審議健康管理、職業病預防及健康促進事項 

職護設置將配合政府政令宣導執行。 

 

(六) 審議各項安全衛生提案 

本次無討論事項。 

 

(七) 審議事業單位自動檢查及安全衛生稽核事項 

1、 自 2020年迄今，全台共巡檢了 22間門市，整體完成率 8.5%。 

2、 北區門市：2/26 共巡檢 10間門市(三重忠孝、重陽、集美 DC、重新二、民權、南

京松江 DC、復興北、建國二以及酒泉)。 

3、 常見缺失：詳如會議簡報。 

建議與意見： 

(1) 門市免爬高布旗桿更換進度為何，是否有明確數據可以提供。(高維龍委員) 

總務回覆：因依當初門市回覆情形進行排程，目前共計完成 200多間，尚餘

80間未完成。 

(2) 本次巡檢未通知到工會，未來有巡檢還請通知相關委員，另外因總務會有通盤

性巡檢，是否可與職安巡檢一併，除可避免重複巡檢，透過不同角度去看更能

達到實際效果。(高維龍委員) 

職安室回覆：本次未通知到原因也是因為要等行事曆，另外要確認所有工作安

排後才能排定巡檢行程，但原則上如果看到其他區於行事曆上有辦理新人訓練

時，職安室都會配合於課後進行巡檢。另外關於與總務配合一同巡檢這點，可

能會因為時間及人力上的安排會稍有難度，但若雙方時間能配合上當然希望可

以。 

 

(八) 審議機械、設備或原料、材料危害之預防措施 

本次無討論事項。 

 

(九) 審議職業災害調查報告 

本次無討論事項。 

 

(十) 考核現場安全衛生管理績效 

本次無討論事項。 

 

(十一) 審議承攬業務安全衛生管理事項 

本次無討論事項。 



 

(十二) 其他有關職業安全衛生管理事項 

本次無討論事項。 

 

四. 臨時動議 

本次無討論事項。 

 

五. 散會 

 




